

Medienmitteilung, 4. Dezember 2018

Kinderhilfe Bethlehem: Weihnatskollekte für das Caritas Baby Hospital in der Schweiz

Katholische Pfarreien in der ganzen Schweiz sammeln auch dieses Jahr im Rahmen der Weihnachtsmesse für die Kinderhilfe Bethlehem, die das Caritas Baby Hospital im Westjordanland betreibt. Eingeläutet wird die Weihnachtskollekte am Sonntag, 16. Dezember 2018 mit einem Zirkusgottesdienst im Circus GO in Solothurn unter der Leitung von Zirkuspfarrer Adrian Bolzern.

Die Schweizer Bischöfe bitten die Pfarreiverantwortlichen jeweils, das Opfer an den Weihnatsgottesdiensten für das Caritas Baby Hospital aufzunehmen. Das grösste Hilfsprojekt der Schweiz in Palästina befindet sich in Bethlehem. Das von einem Schweizer gegründete Spital ist bis heute das einzige ausschliesslich auf Kinder spezialisierte Krankenhaus im Westjordanland. Etwa 50'000 Kinder wurden dort in diesem Jahr behandelt.

Mit einer besonderen Messe wird die diesjährige Weihnachtskollekte eröffnet: Am Sonntag, 16. Dezember um 10.00 Uhr findet ein feierlicher Gottesdienst im Circus GO in Solothurn statt. Der Zirkusgottesdienst wird von Zirkuspfarrer Adrian Bolzern und Pfarrerin Katharina Hoby geleitet und durch Zirkusartisten mit einem Überraschungsprogramm begleitet. Die Blaskapelle Konkordia Solothurn sorgt für die musikalische Umrahmung des Anlasses. Im Anschluss an den Gottesdienst findet ein Apéro statt, der Zeit und Raum für Gespräche bietet. Die Kinderhilfe Bethlehem wird mit einem kleinen Verkaufsstand mit ausgesuchten Produkten aus Palästina präsent sein.

Im südlichen Westjordanland leben rund 330'000 Kinder unter 14 Jahren. Wenn sie krank werden, ist das Caritas Baby Hospital in Bethlehem die zentrale Anlaufstelle. Die Mitarbeitenden des Caritas Baby Hospital kümmern sich inmitten der angespannten Situation im Nahen Osten um alle Kinder – unabhängig ihrer Herkunft und Religion. Das Spital ist wichtiger Stützpfiler des palästinensischen Gesundheitssystems und der lokalen Wirtschaft.

Weitere Informationen unter www.kinderhilfe-bethlehem.ch

Veranstaltungshinweis:

Zirkusgottesdienst mit Kollekte für die Kinderhilfe Bethlehem

Sonntag, 16. Dezember 2018

10.00 Uhr

Circus GO Solothurn, beim Baseltor

Finanziert und betrieben wird das **Caritas Baby Hospital** im Westjordanland von der Kinderhilfe Bethlehem in Luzern. Das Behandlungskonzept bindet die Mütter eng in den Heilungsprozess ihrer Kinder mit ein und das Spital verfügt über einen gut ausgebauten Sozialdienst. 2017 wurden beinahe 50'000 Kinder und Babys stationär oder ambulant betreut. Alle Kinder erhalten Hilfe, unabhängig von Herkunft und Religion. Im Fortbildungszentrum des Spitals werden Kurse für Mitarbeitende und Externe angeboten. Nur dank Spenden kann das Spital seine Aufgaben erfüllen und Kinderleben retten. Informieren Sie sich über die aktuelle Situation in Bethlehem auf unserer Homepage www.kinderhilfe-bethlehem.ch

Spenden:

Kinderhilfe Bethlehem

Spendenkonto PK 60-20004-7

IBAN CH17 0900 0000 6002 0004 7

www.kinderhilfe-bethlehem.ch

Medieninformation:

Sybille Oetliker – Geschäftsleiterin Kinderhilfe Bethlehem, Luzern
sybille.oetliker@khhb-mail.ch – Tel. +41 41 429 00 00 – +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt – paul.padrutt@padruttpr.ch – Tel. +41 43 268 33 77